

RATIFICA SENADO DE LA REPÚBLICA A EDUARDO MARTÍNEZ CHOMBO COMO NUEVO COMISIONADO DE LA COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA

CFCE-02-2013

- La CFCE saluda la decisión del Senado y le da la bienvenida al nuevo integrante del Pleno
- Dispone de amplia experiencia profesional en organismos autónomos
- El periodo que cubrirá como comisionado concluye en febrero de 2021

México, D.F., 7 de noviembre de 2013.- El Senado de la República ratificó hoy al Doctor Eduardo Martínez Chombo como Comisionado para un periodo que concluirá el último día de febrero de 2021.

Eduardo Martínez Chombo es licenciado en Economía por el Instituto Politécnico Nacional (IPN), cuenta con una maestría en Economía del Colegio de México, así como una maestría y un doctorado en Economía de la Universidad de Rice en Estados Unidos.

Desde noviembre de 2009 hasta la fecha se desempeñó como Director General en el Pleno de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) y en el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Previamente trabajó en Banco de México (de 1991 a 2009) e impartió cátedra en el Instituto Politécnico Nacional y en el Colegio de México.

Su trayectoria profesional en organismos autónomos como el Banco de México (Banxico) y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), contribuirá a la solidez técnica con la que la Comisión Federal de Competencia Económica cumple su mandato constitucional.

El Pleno y quienes laboran en la CFCE se congratulan por la ratificación del Senado en favor del Doctor Martínez Chombo y le expresan su más cordial bienvenida.